

“CON GANAS Y MUCHO ESFUERZO SE PUEDE”



Con importantes logros se ha cerrado un semestre académico lleno de éxitos, se cierra con una importante lista de ingresantes a la FaCEA, donde aproximadamente 700 alumnos se han inscripto en el curso probatorio de admisión, presentándose a rendir los exámenes un poco menos de 400 aspirantes.

El martes 02 de julio del presente año se ha dado a conocer oficialmente la nómina de los nuevos miembros de la FaCEA. No todos han ingresado, y no es justamente la inteligencia el factor determinante, sino la voluntad. Aquél que supo hacer valer su motivación intrínseca resaltó en la lista, no importa el número en el que ingresó, la mayoría no peleaba por ello, más bien se esforzaban para permanecer en la Facultad más grande de Itapúa, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa.

Algunos daban batalla por segunda vez, otros por tercera vez; estaba claro que tenían la firme convicción de pertenecer a la institución más importante del Departamento. No importa cuán difícil sea, no importa cuántos años lleve, con sudor, con esmero, “con ganas y mucho esfuerzo se puede” fueron las palabras más utilizadas.

El pánico a los exámenes se redujo, pues ya venían con entrenamiento de dos exámenes sumativos. De todos modos, esa evaluación final era de mayor ponderación. Los aspirantes sabían que ahí estaba en juego su futuro, comprendían que un error de número les robaría sus sueños. Los rostros reflejaban el avance de cada uno de ellos en los respectivos exámenes, el optimismo en algunos ya caminaba por los labios y los ojos, por su rostro. Tenían un objetivo, acariciaban un lugar entre los mejores de los mejores.

Como destacué al inicio del artículo, se cierra un semestre lleno de éxitos, debiéndose gran parte a un equipo gigante de personas como: funcionarios académicos, docentes, administrativos, coordinadores y directivos, quienes han hecho que todo esto sea posible ahora resta hacer extensiva agradecerles infinitamente.

También quisiera expresarles:

A los postulantes que no ingresaron, nuestra gratitud como institución por confiar en esta Casa de Estudios y que Dios los bendiga.

A los nuevos miembros de la FaCEA: ¡Felicitaciones! ¡Bienvenidos a una de las Facultades más grande e importante del Paraguay!

Virgilio Noel Benítez Brítez
Director
Curso Probatorio de Admisión

